

Fecha: 15-06-2024 Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.:

Noticia general

Título: CELEBRAN EL DÍA MUNDIAL DEL DONANTE DE SANGRE EN TALCA

Cm2: 408,0 VPE: \$527.602 Lectoría:

4.200 Tiraje: 12.600 Favorabilidad: No Definida

20 AÑOS DEL DÍA DEL DONANTE

CELEBRAN EL DÍA MUNDIAL DEL DONANTE DE SANGRE EN TALCA

Pág.: 24

Importancia de donar. Con sorpresas y regalos recibieron a los donantes de sangre en la capital regional, en el 20ª Aniversario del Día Mundial del Donante de Sangre.

TALCA. "Sangre segura para todos", ese es el lema de la Organización Mundial de la Salud para este importante día. Este viernes se celebró el Día Mundial del Donante de Sangre, que conmemora el natalicio del biólogo descubridor de los grupos sanguíneos ABO.

Es por esto, que la Casa del Donante en Talca conmemoró este día con suma alegría, en el que se les recibió a los donantes con sorpresas y obsequios, en donde los encargados del recinto se vieron contentos con la asistencia y recalcaron el aumento de donantes voluntarios. "Agradecer a nuestros donantes, ya que con una donación de sangre pueden salvarse hasta tres personas y siempre estamos necesitando mucha ayuda por parte de la co-



Con gran asistencia de personas, se conmemoró el Día Mundial del Donante de Sangre.

munidad", recalcó Aaron Mena, jefe de la Casa del

¿HAY MUCHOS DONANTES?

Para Mena es una respuesta sencilla, ya que ellos deben responder a las demandas de los hospitales y con eso se motivan a donar. "Los donantes altruistas son la mayoría, de cien personas que pueden venir al día, 80 son altruistas, entonces existe un compromiso de la comunidad", recalcó el jefe de la Casa del Donante.

¿QUÉ SON LOS DONANTES ALTRUISTAS?

Esta es la donación voluntaria, quiere decir que no exista un familiar o cercano quién requiera una transfusión de sangre. Esta es la que predomina en la región según lo expuesto por la autoridad, ya que existe una meta a la cual llegar por lo que siempre hay que reforzar las donaciones. "El llamado siempre es a reforzar, porque necesitamos un 100% de donación altruista, porque lo que nos ordena la OMS, es que la sangre sea más segura, y esta es la altruista", cerró.

¿DÓNDE DONAR?

Existen tres puntos en la región, pero principalmente en Curicó es en la Unidad de Medicina Transfusional, en el Hospital de la comuna; mientras que en Talca, está la Casa del Donante que abre de lunes a viernes, y en el Hospital de Linares

